

Faustino Redondo Revilla

Director Territorial del SUC en Santa Cruz de Tenerife

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid (1990).

Máster en Medicina de Urgencias de la Universidad de La Laguna (1997-1998) y Certificado de Medicina de Urgencias y Emergencias de SEMES CME (1998).

Durante su primera etapa profesional ejerció de médico de Atención Primaria en Burgos (1990-1994) y como médico adjunto del Sergas 061-Urxencias Sanitarias de Galicia, tanto en ambulancia de soporte vital avanzado, como en el helicóptero medicalizado con base de Santiago de Compostela.

En Canarias ha trabajado como médico en el Servicio de Urgencias de Hospiten Sur (1994-1997) y en el Hospital Universitario de Canarias (1997-2000).

Dentro del Servicio de Urgencias Canario (SUC) ha pasado por diferentes puestos: médico de recursos aéreos (1997-2002) y (2018-2020); médico coordinador (1999-2003) y (2014-2018); responsable de Coordinación Asistencial (2003-2008); director territorial del SUC (2008-2013) y responsable regional de Recursos (2013-2014)

Desde 2020 es Director Territorial del SUC en Santa Cruz de Tenerife.